



Stéphan CREISSEL
06 62 09 30 13
Président de l'Aéro-Club
« Base Latécoère Catalane »(BLC)

Avenue Maurice Bellonte
66000 PERPIGNAN

Monsieur le Préfet,

Objet: Demande de création d'une hydro-surface occasionnelle.

Référence: Arrêté du 13 mars 1986

Perpignan le 17 mars 2017,

Monsieur le Préfet,

J'ai l'honneur de solliciter votre accord pour la réalisation de deux événements aéronautiques au mois de Mai prochain sur le Lac de Villeneuve de la Raho à l'occasion du 21ème Tour de France « Rêves de Gosse ». Je vous adresse en pièces jointes le dossier "Rêves de Gosse », la carte au 1/25000ème avec les cheminements aéronautiques envisagés ainsi que l'autorisation de Madame Jacqueline IRLES, Maire de Villeneuve concernant la venue occasionnelle d'hydravions sur le grand lac de sa commune.

C'est grâce au tour aérien "Rêves de Gosse" pour lequel notre Aéro-Club et Aéro-Pyrénées ont été retenus comme ville étape de départ, que nous allons offrir à 240 enfants de notre département un Tour d'avion.

Deux tiers d'entre eux, dits « Extra-ordinaires », (enfants en situation de handicap physique, mental ou social) encadrés par leurs éducateurs, travaillent déjà sur un projet pédagogique depuis le mois d'octobre avec des enfants « Ordinaires » et leurs enseignants grâce à des échanges inter-établissements scolaires (14 établissements dans les P.O.) .

Ces projets artistiques et techniques permettent de créer des équipes de trinômes (1 enfant ordinaire et 2 enfants extra-ordinaires) qui jusqu'au mois de Mai vont « plancher » sur des dessins, maquettes, théâtre, musique, chants... et par tous modes d'expressions sur le thème proposé: « l'Hydravion en pays Catalan; histoire d'un avenir »

Vous comprenez pourquoi il est important pour tous ces enfants de 6 à 14 ans, de voir en VRAI, et de près, un hydravion et surtout de le voir évoluer dans son élément.

Ces ateliers pédagogiques ont pour but de gommer les différences qui existent entre ces enfants, de leur faire partager tout au long de l'année scolaire leurs projets, et enfin de vivre une journée inoubliable; ils seront tous les trois ensemble dans l'avion sans éducateurs le jour J (le 26 Mai) pour découvrir notre beau département.

Il y aurait donc deux périodes pour cet événement aéronautique:

La présentation des hydravions est prévue en deux groupes de 120 enfants accompagnés de leurs éducateurs, enseignants et de leur famille.

— La première date est fixée au 5 Mai 2017. L'accueil des hydravions est prévue la veille (ou l'avant-veille selon les aléas de la météo) et le retour chez eux à la fin du week-end.

— La deuxième date, pour l'autre groupe, est prévue le 24 Mai avec également arrivée et départ entre le 23 et 28 Mai 2017.

A chacune de ces présentations, nous comptons recevoir environ 200 personnes, sans aucun appel au public.

Selon les disponibilités de chacun des équipages, nous espérons recevoir une dizaine de machines, en provenance d'un peu partout en France mais aussi d'Espagne et d'Italie (lac de Côme).

Nous avons également sollicité la Sécurité Civile pour nous offrir à ces deux dates une démonstration d'écopage et largage par un CANADAIR.

Les 25, 26 et 27 Mai, seront les journées phares Rêves de Gosse.

C'est le 26 Mai que les enfants passeront la journée dans le village aéronautique, avec exposition de leurs travaux, diverses animations avec des clowns, maquilleuses pour se détendre juste avant de passer dans le sas avant d'embarquer dans l'un des 30 avions venus de toute la France pour cet événement. Un avion militaire embarquera également les enfants sur fauteuil roulant.

Quelques uns des hydravions seront exposés en statique toute la journée du 26/05 au village Rêves de Gosse à l'aéroport, les autres seront éventuellement disponibles pour faire des vols privés à pour les personnes liées à l'évènement au départ de Villeneuve. de la Raho.

En résumé, ce sont pour les dates du 3 au 8 Mai et du 23 au 29 Mai que nous sollicitons votre autorisation.

Restant à votre disposition pour toutes informations supplémentaires concernant notre projet, je vous adresse Monsieur le Préfet, mes respectueuses salutations.

Stéphan CREISSEL

Président de BLC